

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 30. April 2013

Verabschiedung von Pfarrer Hans Rumpeltes

Am Wochenende ging eine Ära zu Ende. Pfarrer Hans Rumpeltes hatte die Evangelische Friedensgemeinde seit fast 35 Jahren begleitet und wurde mit einem Festgottesdienst und einer anschließenden Feier in den Ruhestand verabschiedet. Herr Rumpeltes setzte sich nicht nur für seine Gemeinde ein, sondern sein Wirken erstreckte sich über die ganze Stadt. Als Zeichen der Dankbarkeit überreichte ihm Bürgermeister Daniel Tybussek eine Dankesurkunde und eine Collage.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de